

2024-11-04

## En la alcaldía Álvaro Obregón, el IECM promoverá la cultura democráticaRelacionado

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elsoberano.mx/2024/11/04/en-la-alcaldia-alvaro-obregon-el-iecm-promovera-la-cultura-democratica/>

En colaboración con la Alcaldía Álvaro Obregón, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) realizará la Feria Cívica 2024 "Ciencia, arte y democracia. Hacia una mejor comunidad" el próximo 15 de noviembre.

Se trata de un encuentro en el que, a través de actividades lúdicas, retos, bailes, exposiciones y charlas, se promoverán valores para la formación de ciudadanía, a partir del pensamiento crítico y la participación de la comunidad.

Asimismo, los asistentes podrán disfrutar de diversas propuestas artísticas enfocadas a promover los principios democráticos, los derechos humanos y los derechos de las infancias y adolescencias. También se comunicará cuáles son las tareas y responsabilidades del Instituto Electoral de la Ciudad de México, así como los mecanismos de participación ciudadana.

La Feria Cívica se celebrará el viernes 15 de noviembre, de 10:30 a 15:00 horas, en la explanada del Salón de Usos Múltiples (SUM) de la Alcaldía Álvaro Obregón, ubicada en Calle 10, casi esquina con Canario, en la Colonia Tolteca.